

花のまちかどづくり

6月4日（土）、快晴の空の下、環境部会・子ども会・ボランティア絆の皆さんで花植えを行いました。マリーゴールドやパチュニア、サルビアに加え、オクラ、ナス、ピーマンの野菜の苗も植えました。子ども会で水やり当番をしながら成長を見守っていきます。花壇には「きれいなお花を咲かせてね」と願いを込めました。



お知らせ ～夏の河川公園一斉清掃～

7月10日（日） 8時30分～10時30分 ※雨天順延：7月17日（日）**全戸参加**
河川・公園・自治会館・集会所の清掃・除草を行います。
暑い中での実施になりますが、みなさんのご協力をお願いします。

当面の行事予定



- ・河川公園一斉清掃 … 7/10(日) 8:30～10:30 (全戸参加) ※雨天予備日7/17(日)
- ・敬老会 … 9/18(日) 予定
- ・秋祭り … 10/9(日)
- ・焼き芋会 … 11/6(日) 子ども農業体験さつまいも作り
- ・CAFÉふたまち … 7/21(木) 8/18(木) 9/15(木) 10/20(木)
(毎月第3木曜日 10:00～12:00)
- ・親子ほっとステーション … 7/28(木) 8/25(木) 9/29(木) 10/27(木)
(毎月最終木曜日 10:00～11:30)

*最新情報は自治会ホームページなどでご確認いただきますようお願いいたします。

<編集後記>

ワクチン接種も進み、徐々にいろいろな活動が戻ってきていますが、今しばらく感染拡大予防の行動もお願いいたします。令和4年度の広報部会で初めての二町自治会だよりを作成いたしました。いかがでしたでしょうか。次回からは、町民・各種団体の紹介も取り入れていきたいと思っております。1年間よろしくお願いいたします。
広報部会 編集担当（1班・永野、2班・宇野、3班・雉鳥、4班・柴田、5班・山口、6班・池田）

二町自治会だより

自治会館 開館日： 火・木曜日 9:00～12:00
電話 077-583-7323

令和4年7月1日 発行
二町自治会 5月31日 現在
世帯数 875戸
人口 2,099人
男 1,034人 女 1,065人



HP

Instagram



Blog



発行責任者 林元三・広報部会

令和4年度 まちづくり推進会議

5月15日（日）、今年度の新役員が集まり、令和4年度の活動行事について協議しました。自治会長・参与の挨拶に続き、まちづくり推進委員・各部会・団体より事業計画の説明がありました。コロナ禍ではありますが、コロナ以前の活動の再開も目指しながら、新たな活動の模索も続けて参ります。皆様の積極的な参加とご協力をお願いいたします。



二町集会場の厨房改装が終わりました

老朽化に伴い、改装工事を行っておりました二町集会場の厨房は、写真のとおり全工事が終了致しました。皆様ご利用ください。



河川公園一斉清掃 ～4月17日(日)～

4月17日(日)少し肌寒さも残る中も、好天に恵まれ、河川・公園の一斉清掃を実施。各班から多数の方に参加いただき、各河川・公園、自治会館、集会所等、地域全体の除草作業、清掃を行い、環境美化ができました。皆様のご協力ありがとうございました。



CAFEふたまち

4月21日(木)自治会館で「CAFEふたまち」が催されました。コロナ禍で、最近ではコーヒーマン・パンの軽食でしたが、久しぶりにメニューが春のちらし寿司ということで、いつもより多くの方が参加され、楽しいひと時でした。今後も毎月開催の予定です。まだ参加されたことのない方も一度覗いてみて下さい。

ボランティア絆の皆様、いつも運営にご協力ありがとうございます。

※6月からは、集会所での開催に戻っています。



ボランティア絆

物部幼稚園前河川の花菖蒲は、例年になく見事にたくさん咲き、目を楽しませてくれました。ボランティア絆活動の一つとして清掃など年間を通して活動しています。手入れをすれば花々は、答えてくれますね。来年も咲いてくれるかな。



春の例大祭 ～3年ぶりに子ども神輿巡行～

5月4日(水)3年ぶりに子ども神輿が巡行しました。今年度も残念ながら大宝神社例大祭の神輿町内巡行は中止となりましたが、6年生の子どもたちが、自治会館前広場を元気に巡行しました。来年こそは盛大に町内を練り歩けることを楽しみにしています。



かがやきクラブ教養講座 ～6月10日

今年度最初の活動で「教養講座」を開催しました。

南部地区地域包括支援センター講師(淵田さん、米田さん)による「転倒予防」「認知症予防」のお話の後、全員で健康長寿を目指して「しっかり貯筋体操」「クイズ脳トレーニング」など椅子に座っての運動や簡単なクイズで、和気あいあいと楽しい時間を過ごすことができました。



子ども農業体験 ～さつまいも苗植え～

5月15日(日)1日延期となりましたが、前日の雨もやみ、幼稚園から6年生までの25名が参加し、さつまいもの苗植えを行いました。ボランティア絆らの方々に苗の植え方を教わり、ひと苗つつ丁寧に植えていきました。

2基のかかしが見守っています。秋の収穫、いもパーティーが今から楽しみです。

